

Fecha: 28-03-2025 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general

Título: Datos de la OMS: Contaminación del aire causa 7 millones de muertes al año

Pág.: 10 Cm2: 64,8 VPE: \$850.826 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Datos de la OMS: Contaminación del aire causa 7 millones de muertes al año

La contaminación del aire, uno de los principales riesgos ambientales para la salud, es responsable de siete millones de muertes anuales en el mundo, informó este jueves la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Según la organización, en Latinoamérica fallecen 367 mil personas al año por enfermedades relacionadas con la polución del aire. Los datos fueron presentados durante la 2ª Conferencia Mundial sobre Contaminación del Aire y Salud, que finalizó ayer en Colombia.

Pese a estas cifras, la entidad precisó que la calidad del aire mejoró en el planeta desde 2015, gracias a un mejor monitoreo, aunque todavía hay zonas en mayor peligro.

Los delegados reunidos en la conferencia confirmaron una mejora en los niveles de contaminación, pero persisten grandes desafíos, como reducir el uso de combustibles contaminantes para cocinar y detener la creciente urbanización.